

「思い出の写真」 第2回 若樹会新年会 平口 哲夫

この写真は、森野善右衛門牧師時代の1966年1月2日(日)、若草教会の牧師館で開催された若樹会(高校生の会)新年会で撮ったもの。2017年3月5日の主日礼拝にギデオン関係で若草教会を訪問してくださった竹中丈晴氏(金沢独立キリスト教会会員)が持参の写真にも、この写真と同じものが含まれています。

『すなどり』No.49(1966年1月16日発行)6頁掲載の“教会便り”には、「若樹会新年会は、二日(日)礼拝後、牧師館で開かれ、上級生女子の手になる金沢式おぞうにをいただき、若樹会の現在と将来について語り合い、その後五時ごろまでゲーム、トランプなどに親睦の時間をすごしました。木下、平口、藤田、中嶺、竹中などの先輩も帰省して加わり、にぎやかでした。出席者23名。」と記されています。

前から2列目左端の女性は、美代子牧師夫人です。この写真に写っている人たちの中に、若草教会の現住会員が二人いるのですが、誰なのか分かりますか。なお、最前列右端と、最後列右から三人目の女性のお名前が思い出せないのが残念です。ご存じの方がおられましたら、お教えてください。



(すなどり No.215 から転載)